



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe betreuende Angehörige

Der Verein Pflegende Angehörige Freiburg und die Direktion für Gesundheit und Soziales laden Sie herzlich zum Interkantonalen Tag der betreuenden Angehörigen ein. Der Anlass findet dieses Jahr in Grangeneuve (Kompetenzzentrum des Kantons Freiburg für Ausbildung, Beratung und Vollzug im Bereich Landwirtschaft) statt.

Die Veranstaltung beginnt mit zwei Vorträgen, gefolgt von einem musikalischen Rahmenprogramm, dem Besuch der Stände unseres kantonalen sozialen und gesundheitlichen Netzwerks sowie einem vom Landwirtschaftlichen Institut Grangeneuve offerierten Imbiss.

Damit Sie ganz entspannt an diesem Anlass teilnehmen können, haben Sie die Möglichkeit, Ihre/n Angehörige/n zu Hause kostenlos durch den Entlastungsdienst des Roten Kreuzes oder von Pro Infirmis betreuen zu lassen (Anmeldung erforderlich).

INTERKANTONALER TAG DER BETREUENDEN ANGEHÖRIGEN DONNERSTAG, 30. OKTOBER 2025 GRANGENEUVE, Route de Grangeneuve 31 – 1725 Posieux		
13.30 Uhr	Empfang der Teilnehmenden	Besuch der Stände ab 13.30 Uhr
14.00 Uhr	Begrüssung, Information und Rede von Philippe Demierre, Staatsrat	
14.30-15.00 Uhr	Vorträge (auf Französisch mit deutschem Power Point): «Eine bedarfsgerechte Anpassung der Wohnung» von Emilie Martin, Ergotherapeutin (Qualidomum) «Betreuung und Selbstschutz von pflegenden Angehörigen» von Isabelle Bachmann und Manfred Kolba (La Famille au Jardin)	
15.15-16.00 Uhr	Konzert mit dem Quatuor des Gueux in der Aula	
16.00-17.00 Uhr	Imbiss	Ende Besuch der Stände 16.30 Uhr

Wir möchten die Gelegenheit nutzen, Ihnen unseren herzlichen Dank und unsere grosse Anerkennung für Ihr Engagement auszusprechen. Dieser Anlass richtet sich an die betreuenden Angehörigen.

Philippe Demierre

Staatsrat

Solange Risse

Präsidentin Pflegende Angehörige

Freiburg

ANMELDUNG bis Mittwoch, 14. Oktober 2025

Name(n):

Vorname(n):



Adresse:

E-Mail:

Tel.:

Ich brauche jemanden, der sich während der Veranstaltung kostenlos um meine/n kranke/n Angehörige/n kümmert (Anmeldung bis zum 14. Oktober 2025)

